

« Un moment de l'histoire qu'ils ont vécue »

L'association les Amis de la Martinerie a mis en place, dans la salle des casernes au sein de la Maison départementale de la mémoire militaire, à Déols, une exposition relatant l'historique des sites militaires de l'Indre. Jean-Jacques Bérenguier, président et son équipe ont, depuis quelques mois, choisi de rendre cette exposition itinérante à raison d'une semaine par mois au profit des établissements accueillant des seniors.

Un concept qui a été retenu par Michèle Selleron, présidente de l'association pour la gestion de la Marpa de Saint-Août. Jusqu'à dimanche 18 janvier, cette exposition sera ouverte à toutes les générations. Chaque jour, un re-



Lors du vernissage de l'exposition qui est à découvrir jusqu'au 18 janvier. (Photo NRC)

présentant des Amis de la Martinerie sera présent pour commenter les différents panneaux, entre l'histoire des casernes dans le département, la présence de la 2^e DB dans l'Indre au début de 1945 et la présence des

Américains sans oublier en toute de fond les cités de Touvent et de Brassioux construites pour loger les militaires et civils américains ainsi que leur famille. « Merci pour cette initiative que soutient le Département

ment, permettant aux résidents de retracer un moment de l'histoire qu'ils ont vécue, a souligné la conseillère départementale. Je suis ravie que nos deux enseignantes aient répondu favorablement à notre invitation. »